

COLEGIO PROFESIONAL DE ADMINISTRADORES POLICIALES COLPAP
NIT. 900270481-1
Profesionales al servicio de la Convivencia y la Seguridad



Bogotá D.C., 16 de agosto de 2024

Cordial saludo.

El día de hoy hemos clausurado el **DIPLOMADO INTERNACIONAL HERRAMIENTAS CLAVES PARA LA CONSTRUCCION DE POLITICAS PUBLICAS PARA LA GOBERNANZA Y LA SEGURIDAD**, organizado por COLPAP y UNIPOL de México, el cual se desarrolló durante seis meses iniciando en el mes de marzo, tiempo en el cual se desarrollaron doce módulos con temáticas muy interesantes e importantes para los profesionales de la seguridad pública, la administración policial, la gestión pública de la convivencia y la seguridad ciudadana, los derechos humanos, entre otros, quienes con esfuerzo y dedicación de tiempo y el deseo de fortalecer los conocimientos y las competencias hoy finalizaron el Diplomado.

Son 48 graduandos de la región latinoamericana, de países como Guatemala, México, Salvador, Argentina, Colombia, entre otros, quienes ahora cuentan con mayores conocimientos y herramientas para asesorar, brindar consultoría y contribuir a la gestión de la seguridad y la convivencia ciudadana en la región, y particularmente en Colombia.

Del COLPAP se graduaron los señores CR. RP. JORGE HERNANDO MURILLO MESA, CR. RP. VLADIMIR MATERON ACUÑA, CT. RP. HOMERO PADILLA TAMAYO, a quienes felicitamos por su

compromiso y deseo de continuar fortaleciendo su formación profesional.

Igualmente quiero presentar un agradecimiento muy especial a grandes profesionales del COLPAP que participaron como ponentes, son ellos el señor BG. RP. HIPOLITO HERRERA CARREÑO, MY. RP. LUIS ALFONSO TINOCO, BG. LUIS ERNESTO GARCIA, CR. RP. JIMMY OSPINA.



Dra. Lilia Luna. Presidenta del Consejo de Gobierno de UNIPOL

Igualmente, una mención especial para el señor MY. RP. HENRY TORRES SANCHEZ, Jefe de la Oficina de Asuntos Internacionales e Internacionalización del COLPAP, quién, fungió como Coordinador del COLPAP para el desarrollo del Diplomado, participó como estudiante en todas las sesiones y contribuyó para que todas las sesiones durante estos seis meses fueran eficientemente realizadas.

Como integrantes del Consejo Directivo y como miembros de la familia Colegiada del COLPAP debemos sentirnos orgullosos de los pasos que hemos iniciado a dar en el posicionamiento internacional del Colegio y la promoción de nuestra meritoria profesión de administración policial.

Extendemos la invitación, para que en la próxima oportunidad podamos contar con la participación de muchos más administradores policiales. Gracias.